

Amberg

Kooperation für VDSL

[29.07.2011] Einen Highspeed-Internet-Zugang erhalten bislang unterversorgte Gebiete im bayerischen Amberg. Aufgebaut wird das Netz von den Stadtwerken und dem Telekommunikationsanbieter M-net.

Knapp 650 Haushalte und Unternehmen im bayerischen Amberg sollen künftig mit Geschwindigkeiten von bis zu 50 Mbit/s im Internet surfen können. Das Unternehmen M-net übernimmt nach eigenen Angaben den Aufbau und die Umsetzung der technischen Ausstattung zur Realisierung der VDSL-Technologie und stellt die Dienste bereit. „Wir freuen uns, dass wir dank der Kooperation mit den Stadtwerken Amberg den Bedarf an zukunftsfähigen Internet-Anschlüssen bald auch in dem bisher unterversorgten Stadtteil Gailoh werden erfüllen können“, erklärte M-net-Geschäftsführer Anton Gleich. Insgesamt werden rund 208.000 Euro in das Projekt investiert. Von der Regierung der Oberpfalz erhält die Stadt eine Zuwendung in Höhe von 100.000 Euro nach der Richtlinie zur Förderung der Breitband-Erschließung in ländlichen Gebieten. Die ersten Highspeed-Internet-Anschlüsse sollen laut M-net noch in diesem Jahr zur Verfügung gestellt werden.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Amberg, M-net, VDSL, Stadtwerke Amberg